



# **Rapport de l'assemblée générale / du congrès 2009 du Mouvement Ecologique asbl 21 mars 2009 (14h30 – 18h30) à Luxembourg-Ville**

*Les invitations à l'assemblée générale ont été envoyées par courrier postal à tous les membres le 10 mars 2009, conformément aux dispositions statutaires.*

*L'Assemblée générale du Mouvement Ecologique s'est tenue cette année à l'Hôtel Parc-Bellevue à Luxembourg.*

L'ordre du jour s'est déroulé comme annoncé dans la convocation, à savoir :

## **Partie statutaire**

### **1. Accueil par un représentant du Mouvement Ecologique, Luxembourg-ville**

Devant une salle presque comble, Emile Espen, président de la Région de Luxembourg, a été le premier à prendre la parole pour souhaiter la bienvenue aux participants. Il a souligné que beaucoup de choses se passaient dans la ville de Luxembourg, notamment en matière de mobilité. Il a exprimé son espoir que le tramway soit construit et que le concept « Velo'h » soit un succès total, entre autres. La Région continuera à suivre ces développements de manière constructive.

### **2. Accueil et discours de Blanche Weber, présidente**

Blanche Weber a ensuite prononcé un discours politique dans lequel elle a surtout insisté sur la nécessité d'aborder ensemble la crise écologique et économique. Son discours est joint au présent rapport.

### **3. Présentation des rapports d'activité 2008**

- Comme prévu, le rapport d'activité du Mouvement Ecologique a ensuite été présenté par Blanche Weber, Théid Faber, Roger Schauls et Jeannot Muller.
- Théid Faber, remplaçant Pol Polfer, coordinateur de l'« Alliance climatique luxembourgeoise », a présenté les activités du Mouvement Ecologique au sein de l'Alliance climatique luxembourgeoise.
- Théid Faber, président de l'« Öko-Zenter Lëtzebuerg », a également rendu compte des activités de l'OekoZenter Lëtzebuerg.
- Emile Espen, président de la fondation ÖkoFonds, a présenté les activités de la fondation ÖkoFonds dans le cadre du rapport financier du Mouvement Ecologique.

### **4. Rapport financier**

Emile Espen, trésorier, a présenté les comptes 2008, qui ont reçu un avis favorable des vérificateurs aux comptes André Gilbertz et Patrick Loewen. André Gilbertz a également participé à la réunion et a confirmé la bonne gestion financière. Un projet de budget pour 2009 a également été proposé. Les comptes 2008 et le projet de budget 2009 ont été approuvés « par acclamation » par l'assemblée générale.

Les deux vérificateurs des comptes ont renouvelé leur candidature, aucune nouvelle candidature n'ayant été présentée. Les deux vérificateurs des comptes ont ensuite été confirmés dans leurs fonctions par acclamation par l'assemblée générale.

### **5. Discussion et décharge du conseil d'administration**

Après la présentation du rapport d'activité et des comptes / du budget, une brève discussion a eu lieu, au cours de laquelle l'importance du lien entre les aspects écologiques et sociaux a été abordée.

L'assemblée générale a ensuite donné décharge au conseil d'administration « par acclamation ».

### **6. Élection du nouveau conseil d'administration**

Le point suivant à l'ordre du jour était l'élection du nouveau conseil d'administration pour 2009.

Blanche Weber a remercié Roland Felten, qui ne se représentait pas, pour son travail de longue date au sein du conseil d'administration.

Les membres suivants, qui ne démissionnent pas et se représentent, sont : Théid Faber, Tom Gallé, Nathalie Schmit, Marc Schoellen, Laure Simon, René Wampach, Blanche Weber.

Ont démissionné du conseil d'administration et se sont représentés : Emile Espen, Gérard Kieffer, Jeannot Muller, Paul Polfer, Roger Schauls, Serge Goffinet, Ingo Schandeler.

Roland Felten n'a pas renouvelé sa candidature.

Aucune candidature n'a été déposée et aucune autre candidature n'a été proposée par l'assemblée.

Étant donné qu'il y avait 14 candidatures et que les statuts autorisent un maximum de 17 membres au sein du conseil d'administration, et qu'aucune voix contre cette composition n'a été exprimée lors de l'assemblée générale, une élection « par acclamation » a eu lieu. Le nouveau conseil d'administration 2009 a ainsi été élu à l'unanimité.

## 7. Révision du règlement interne

Comme prévu dans l'invitation au congrès, le point suivant à l'ordre du jour concernait le vote sur les propositions de modification du règlement interne du Mouvement Ecologique. Blanche Weber a présenté les propositions de modification du conseil d'administration. Aucune autre proposition de modification n'ayant été soumise, le projet de nouveau règlement tel que présenté par le conseil d'administration a été approuvé « par acclamation ».

La nouvelle action du Mouvement Ecologique « Wahlcabine » (cabine électorale), développée à l'occasion des prochaines élections nationales, a été présentée en marge de la réunion.

Une courte pause a suivi la partie statutaire de l'assemblée générale.

## Table ronde sur le thème « Économie / Écologie et social »

La deuxième partie du congrès était consacrée au thème « **Crise économique, changement climatique, emplois verts, Wuesstem a Wuelstand : vers un équilibre entre écologie, économie et social ?** ». Elle s'est déroulée dans le cadre d'une table ronde avec le ministre de l'Économie J. Krecké, le président de l'OGBL J.-Cl. Reding et la présidente du Mouvement Ecologique B. Weber. La table ronde était animée par Pierre Lorang, journaliste.

Vers 18h30, la séance a été levée et Blanche Weber a invité les personnes présentes à prendre un « Eirewäin /-jus ».

Luxembourg, le 23 mars 2009



Blanche Weber  
Présidente



Emile Espen  
Trésorier